



Katholische Kirche
in Oberösterreich

Pressemitteilung

Nr. 173 / 1. Dezember 2025

Diakon Hermann Mayrhofer verstorben

Hermann Mayrhofer, emeritierter Ständiger Diakon aus Leonding, ist am 28. November 2025 im Alter von 86 Jahren verstorben.

Hermann Mayrhofer wurde am 7. Februar 1939 geboren, wuchs in Peilstein auf und war beruflich bis zur Pension als Angestellter in der Personalabteilung der Sozialversicherungsanstalt der Bauern tätig. Seit 1965 lebt die Familie in Leonding.

Nach der Errichtung des Bezirksaltenheims in Leonding baute Mayrhofer dort die Altenseelsorge auf. Die Erfahrungen in der Seelsorge mit kranken und alten Menschen bewog ihn dazu, den Theologischen Fernkurs und die Diakonatsausbildung zu absolvieren. 1989 wurde er zum Ständigen Diakon geweiht.

Zur Seelsorge im Altenheim kamen in der Folge weitere Aufgaben in der Pfarre Leonding-St. Michael hinzu, insbesondere die Leitung von Wort-Gottes-Feiern und Begräbnissen sowie das Spendern des Sakraments der Taufe. Als Diakon und Seelsorger war er stets für seine Mitmenschen da. Im Jahr 2009 ist Hermann Mayrhofer als Diakon emeritiert.

Am 28. November 2025 ist Hermann Mayrhofer im Alter von 86 Jahren verstorben. Er hinterlässt seine Frau Brigitte und zwei Söhne mit ihren Familien.

Der Trauergottesdienst wird am Freitag, 5. Dezember 2025 um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Leonding-St. Michael gefeiert. Anschließend wird der Verstorbene verabschiedet.

Anhang: Parte Diakon Hermann Mayrhofer

Foto von Hermann Mayrhofer / © privat (honorarfrei)